

えさし 花いっぱいガーデン

令和5年度『えさし花いっぱいガーデン』に今年もたくさんの方々にご参加いただきました！
応募いただいた花壇やお庭などの写真を紹介します。
丹精こめて作られた「えさしの花」。
それぞれキレイに咲き誇る花々をどうぞご覧下さい。

学校の部



学校の部 1 奥州市立 岩谷堂小学校 様
色彩と植物の背丈等の特徴を揃え、前庭・中庭・後庭と背景となる樹木とのバランスをイラスト配置図にしてから植えこむようにしています。水やりのタイミングを実手職をもとに適切なタイミングで行っています。学校花壇として愛下校する花々が毎日目にする中で、美しく整ったものになるように気を配っています。



学校の部 2 奥州市立 江刺愛宕小学校 様
花壇とプランターに3年と用務員が植えました。水やりは、委員会の子どもたちが行い、大目にお世話をしています。今年はずいぶん咲き、お世話も大変でしたが、きれいに咲き誇る花壇やプランターの花々が子どもたちや来校者を出迎える、目をさせています。



学校の部 3 奥州市立 田原小学校 様
田原小学校を応援して、今年度は「人魚の宮」の一角として、12歳が中心になる「人魚の宮」の花壇を育てることにしました。毎週、学校の子どもたちがお世話をしています。お世話も大変でしたが、きれいに咲き誇る花壇やプランターの花々が子どもたちや来校者を出迎える、目をさせています。



学校の部 5 奥州市立 江刺第一中学校 様
学校の校舎前にある美しい花壇に赤いサルビアを植えて植え、鮮やかに咲いています。訪れた人たちの気持ちが明るくなるような色で飾っています。



学校の部 4 奥州市立 稲瀬小学校 様
色合いを考え、種類ごとに花を植えました。更に、花壇の傾斜を利用して、立体的に見えるように工夫しました。花壇いっぱい咲いた花が咲いて、学校にいらした人が明るい気持ちになるよう天候を見て、水の量を調整しながら世話をしています。

子ども会の部



子ども会 1 岩谷堂 10区子供会 様
リサイクルステーションの前という事もあり、皆さんに先気を取られるよう、色とりどりのお花を植えました。今年度は、コロナ明けという事で、全学年が集まり、久々にきややかに花を植える事が出来ました！



子ども会 2 愛宕 下川原子供会育成会 様
1～6年生までの子供たちがみんなで植えた花を交替で水やり、草取りをしなが大事に育てています。



子ども会 3 愛宕 田谷子供会育成会 様
5つの子供会が集まり、高学年の児童が中心となって花を植え、各子供会が分担して毎日水やりと草取りをしています。



子ども会 4 田原 土谷子供会 様
カラフルな花壇になるよう色々な花を植えました。



水やりや草取りなどを当番を決めて行ったり、花の配置や育てる際の工夫など、それぞれが様々な工夫をしていることがわかります。



子ども会 5 田原 大日子子供会 様
梅雨の時期は雑草が茂って大変ですが、晴れが続く時は毎日順番に「水やり当番」をしています。気づいた方や、子供達で草取りをしなが花壇を整えています。



子ども会 6 伊手 二区子供会 様
・草が出ないよう定期的に草をとり。
・マリーゴールドの花を植えたが、ネキリムシが茎から出て切れてしまったので「ネキリムシ」駆除剤を散布した。
・ジニア黒斑病が発生。黒星スプレーを噴霧する。



一般家庭の部



一般家庭 4 伊手 石田次男 様
多年草中心の花だんつくります。きれいに花が咲いてくると、心もいやされます。



一般家庭 1 岩谷堂 佐藤紀子 様
花だけではなく葉の色なども考えて植えています。



一般家庭 2 田原 及川敦子 様
剪定が遅れて花の咲かない株を出してしまった。カネヤキを後悔しています。



一般家庭 3 藤里 小澤真知子 様
写真には見えませんが、ホスタ、ルピナス、シバクサも植えています。それぞれの季節を1つの花壇で楽しめるが工夫しています。マリーゴールドは種子まきとせし芽で増やしました。



一般家庭 5 梁川 菊池邦子 様
今年なかなか思う様な時期に咲いてくなくて、早すぎたりで大変でした。黒アゲハが偶然2匹飛んできてくれて、思わずシャッターを押し1枚です。



一般家庭 6 梁川 平野昌悦 様
種から2か月で開花することから、6月上旬に秋開花は1.0m。種間隔は0.5mに4.5粒/箇所に種まきしました。管理としては、除草及び排水のため、管理機での軌立を行いました。



一般家庭 7 広瀬 菅野郁也 様
狭い花株間隔に除草に苦しんでいる。